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質問の件名及び質問の要旨（質問時間） 答弁を求める者 

１ 鶴ヶ島は本当に元気にできますか    （４０分） 

 

 平成２３年に策定された「第５次鶴ヶ島市総合計画」の目指すべ

き将来像は、[鶴ヶ島は元気にする～明日につながる活力のまち 

支えあう安心のまち]として定められており、その実現に向けて各

施策に積極的に取り組まれていることと思っています。 

 さて、本年３月に出された「鶴ヶ島市行政改革推進計画]は、行

財政運営の厳しさが増す中、将来像を実現するため、実現させるた

め策定され、本市が抱える課題や社会経済状況に対応した基本方針

も新たに定めております。併せて、計画の実効性を高めるため、各

所管課の具体的な取組項目を「行政改革実行プラン]としてまとめ

られました。本市の現状から見えてきた課題解決に向けてそれぞれ

の視点から取り組んでいくことが明記されております。とりわけ、

この「行政改革実行プラン」についての考え方、手法等については、

様々な観点、方向性など、それぞれの所管で精査されたものと思っ

ております。しかしながら、市民の目線に立った時、また、市民か

らの要望もある中、本当に鶴ヶ島は、これで元気にできるのでしょ

うか。特に、市民の活動に直結した取組の見直し等については、今

後、どのように進めていかれるのか、方向性が見えづらいことから、

以下の事項について質問いたします。 

 

（１） 方針１ 財政の健全化について 

  ア 取組７ 施設使用料の見直しについて 

  イ 取組９ 既存無料サービスの有料化について 

  ウ 取組１２ 補助金・負担金支出の見直しについて 

  エ 取組１９ 集団資源回収報償金の見直しについて 

（２） 方針２ 組織のスリム化について 

  ア 取組２９ サンセット方式の導入について 

  イ 取組３０ 各種団体の自主運営の促進について 

  ウ 取組３３ 施設開館時間の適正化について 

  エ 取組３４ 運動公園の管理運営の見直しについて 

（３） 民間活力の更なる活用とは 
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２ 学校施設再編に向けた取組について   （２０分） 

 

 私は、平成２７年第４回定例会において、「公共施設等利用計画

の今後について」質問をいたしました。当時のご答弁によりますと、

教育委員会事務局内に学校長も委員に含めた学校施設再編計画検

討委員会を設置され、学校再編を検討するための論点の整理や、基

礎的な資料の作成に取り組んでいるとのことでした。その後、９か

月余りが経過しました。過日、学校教育に関するアンケートを小・

中学校保護者、教員、管理職に向けて実施しておりますが、それら

を含め、その後の進捗状況等についてお伺いします。 

 

（１） 学校教育に関するアンケート調査の結果について 

（２） 学校施設再編に係る検討のその後の進捗状況について 

（３） 保全計画との整合性について 

 

 

教育委員会教育長 

 


